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A população botucatuense tem procurado constantemente

opções de locais para a realização de práticas esportivas em ambientes
abertos, pois a pandemia impulsionou boa parcela da sociedade buscar
melhora na qualidade de vida através da realização de atividades físicas.

    
Nesta oportunidade gostaríamos de demonstrar uma

demanda apresentada pela comunidade dos moradores dos bairros Santa
Maria, Maria Luiza, Paratodos e Jatobá, que não dispõem de pista de
caminhada adequada e realizam essas atividades no leito carroçável das vias
públicas sem a devida segurança.

Diante da importância, REQUEREMOS, depois de cumpridas
as formalidades regimentais, ouvido o Plenário, que seja oficiado ao
Excelentíssimo Prefeito MARIO EDUARDO PARDINI AFFONSECA,
solicitando, nos termos da Lei Orgânica do município, realizar estudos
visando implantação de uma pista de caminhada ligando os bairros Santa
Maria, Maria Luiza, Paratodos e Jatobá.

Plenário “Ver. Laurindo Ezidoro Jaqueta”, 29 de novembro de 2021.
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Pedras Vereadora.
* Cláúdia Gabriel Da Uechesi
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